上下水道

提案・意見

下水道

下水道に接続しない家からは、「下水道受益者負担金」を取らずに「側 溝汚染謝罪金」を取るようにしていただけませんか?

回答

ご提案いただきました件につきまして、下水道の整備が完了し、供用が開始された区域におきましては、その区域内に土地をお持ちの方に下水道建設費の一部を受益者負担金としてご負担いただいております。今後とも伊勢市の下水道事業にご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。

担当課

料金課(2019年7月回答) [7/16~19]

提案•意見

みなし公務員について

「いせ広報」を自治会各個配布として以前はみなし公務員が組長宅へ配りましたが、数年前から町会が「いせ広報」の配布をしていますが、これは伊勢市の政策ですか。ときたま配布される日より遅れてくる、みなし公務員のときはなかった。

この配布システムを使い選挙公報を配布するのはやめてほしい。

回答

広報紙の配布につきましては、現在、市の施策として市から自治会又は まちづくり協議会へ依頼させていただいており、あなた様の地域におきま しては、自治会において配布いただいております。

また、広報紙の配布が遅くなってしまった件につきましては、誠に申し訳ございませんでした。今後は、このようなことがないように関係機関へ指導させていただきますので、ご了承いただきますよう、よろしくお願いいたします。

(市民交流課 地域自治推進係)

今回の第25回参議院議員通常選挙及び平成31年4月7日執行の三重県知事選挙の選挙公報におきまして、郵便局による配達地域指定郵便物を利用して各世帯へ配付させていただきました。今後の選挙におきましても同様の配付方法を行う予定ですので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

(選挙管理委員会事務局)

担当課

市民交流課、選挙管理委員会事務局 (2019年7月回答) [7/16~19]

提案・意見 伊勢市市長様

看護学生の友人は、現在三年生です。伊勢市民病院で働く事を楽しみに頑張っていました。一年生の頃から、市民病院で奨学金を受けていました。毎年更新のために成績証明や家族の収入の証明なども提出し、病院から許可が降りて、奨学金をもらっています。

しかし、先日の入社試験に落ちました。

数日後、市民病院から、「返済はどうお考えですか?」と電話がかかってきたようです。

奨学金を受け、病院で働く事を夢見、毎日実習を頑張っていた学生を落とし、 お金を返せとすぐ連絡する病院の不誠実さに驚きました。

奨学金契約の書類には、内定を確定した訳ではないとの記載はあります。

しかし、返済義務の所に、採用しなかった場合の事は書いてありません。

私も医療関係者ですが、奨学金を渡している学生を落とすなんて話しは聞いたことがありません。

何か刑事事件を起こしたり、公務員法に引っ掛かるような事をしたのなら別で すが、友人はとても真面目な方です。

本当にありえない事だと思います。

こんな事があるのならば、落とす事があること、返済方法なども明記するべきです。

学生に何百万ものお金を、どう返すのか質問した病院の気持ちが知りたいです。

学生にお金があると思ってるんですか?

こんな事があると分かっていれば、誰も病院の奨学金を借りません。

育英会で借りた方が安全で確実に返済していけます。

人材を確保するための奨学金ですよね?

学生を助けるための奨学金ですよね?

そのために病院はわざわざ学生のためにと表記し寄附金もつのってるんですよね?

友人は一度留年はしましたが、成績優秀、実習も真面目にこなし、人柄も良い方です。

面接やレポートも上手くいっていたと他の学生からも聞いています。

落とされた理由がわかりません。

奨学金も受けているのに。

落とされた理由も確認したようですが、「お答えできません。」で終わったようです。

返答する義務は無いかも知れませんが、言い方もあるのではないでしょうか? これは、これから市民病院で働きたい、奨学金をもらいたいと考えている看護 学生にとっても、看護学校にとっても、とても大きな問題です。

数年前にも、実習をしている学生を受からせない、落とそうというLINEが看護師の中で蔓延したそうですが、個人情報の管理はどうなっているのですか?

市の病院ですよね?

新しい病院になっても、内情が変わらなければ、何もよくなりません。

同じ医療者として腹立たしく、伊勢市民として恥ずかしいです。

ただ採用試験を受けて落ちたのとは話が違います。

奨学金を受ける時点で、この病院で働くとゆう決心をしているのです。

その思いを裏切り、お金を催促する病院って、なにも信用できないです。

少しでも、これから看護師になろうと努力している方々が不利益を被らないよう、考えていただけたらと思います。

回答

当院の奨学金制度は、将来的に当院の医師・看護師として勤務しようとする方を対象としておりますが、全ての被貸与者様に通知させていただいておりますように、貸与の決定は採用の確約ではございません。

また、採用試験については、公平・公正に行っておりますので、御理解の ほどよろしくお願いいたします。

なお、奨学金は規定により、3月以内に返還する必要がありますが、特に必要があると認めた場合は、分割での返還が可能となっておりますので、何卒、御理解を賜りますようお願いいたします。

担当課

病院経営企画課(2019年7月回答) [7/16~19]